

JIS.CO.ID

Batuud Koramil 2214/Surade Dampingi Danramil Laksanakan Giat Komsos ke Desa Gunungsunging

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Jan 31, 2024 - 12:28



Sukabumi – Untuk menjaga komunikasi dan koordinasi serta sinergitas antara TNI, Polri, Pemerintahan Setempat serta berbagai elemen warga masyarakat, Koramil Surade rutin lakukan Komsos atau Komunikasi Sosial dengan berbagai

pihak di wilayah Koramil Surade.

Kegiatan Komsos tersebut dilaksanakan oleh para Babinsanya masing-masing di desa binaannya, bahkan tak jarang Danramil Surade Kpt Arm Witono, SHI terjun langsung kelapangan berbaur dan berkomunikasi dengan warga masyarakat didampingi Babinsa anggota Koramil Parakansalak.

“Alhamdulillah, kegiatan Koramil Surade terus berjalan dengan baik dan lancar, semua demi tugas dan pengabdian kepada warga masyarakat dan negara yang kita cintai ini. Saat ini kami baru selesai menjlankan giat Komunikasi Sosial dengan Desa Gunung Sungging Kecamatan Surade, tadi pak Danramil menyampaikan beberapa hal terkait pentingnya Komunikasi Sosial dibangun untuk menjaga kondusifitas lingkungan kita,” kata Babinsa Koptu Muslim yang ikut mendampingi Danramil Kpt Arm Witono, Rabu 31 Januari 2024.

Danramil selalu menekankan bahwa pentingnya nilai-nilai luhur Pancasila itu diamalkan dalam kehidupan sehari-hari yang bersosial dan bermasyarakat di desa masing-masing.

“Pembahasan seputar Wasbang atau Wawasan Kebangsaan dan Pancasila, bahka kita semua haru terus berpegang teguh kepada pancasila sebagai dasar negara kita,” ungkap Koptu Muslim.

Jika warga masyarakat sudah bisa mengamalkan nilai-nilai luhur Pancasila, lanjut Koptu Muslim mengutip pesan Danramil, maka sudah dipastikan akan tercipta kerukunan dan keharmonisan kehidupan sosial bermasyarakat.

Danramil sangat berpesan kepada waraga masyarakat surade khususnya dan dimanapun berada umunya, bahwa jangan jadikan perbedaan sesuatu yang tidak nyaman, jadikanlah perbedaan itu adalah anugrah dan keindahan dalam hidup.

“Alhamdulillah warga masyarakat wilayah Koramil Surade mampu mengamalkan nilai-nilai luhur Pancasila tersebut, sehingga kita tetap menjaga keguyubuan dan kerukunan serta kenyamanan lingkungan kita sendiri,” ucap danramil melalui Koptu Muslim.

Di wilayah Koramil Surade semua Babinsa terus sosialisasikan Wasbang dan nilai-nilai luhur Pancasila, baik ke dunia pendidikan, (Formal dan Norn Formal), ke berbgai Intansi setempat serta berbagai tokoh dan warga masyarakat, demikian disampaikan Koptu Muslim.